

新しき年を迎えて—干支は「巳」—



賀詞交歓会にて

元日の三が日は快晴に恵まれ、笠間市内各所で新年恒例の行事が厳かに華やかに開催されました。

笠間地域に残る多くの神社仏閣の信仰と祭式の伝承は、国際化が進むほど重要になると思います。

今年も、笠間市内で成人式が執り行われましたが、成人式を迎えられた新成人の方々は、地域経済や発展に関心を持たれると共に地域の担い手として、大きな期待と責任を感じられていることと思います。

市内各所での、東日本大震災の爪痕も改善されつつあり、地域防災の要となる消防の出初式も行われ、公共施設の復旧工事も進み、干支の「巳年」にふさわしい、「かさま」の復活と再生を願わずにはいられません。

(鹿志村 清一)



成人式の会場にて



耐震補強及び災害復旧工事が進む友部公民館

編集後記

東日本大震災から2年。今年の干支は巳年。巳は、冬眠から覚め地上に這い出す姿を現しているそうです。蛇は、脱皮をすることから「復活と再生」を連想させ、恩を忘れず、助けてくれた人に恩返しをするといわれています。

笠間の自然の中で生きてゆく私達。東日本大震災被災者の多くの方々に対して、「お互い様」の心で助け合って行きたいと思っています。

社会経済では、外交防衛問題があり、デフレ経済は、少子高齢社会を大きく揺さぶり、産業社会の大きな変革が迫られています。地域への定住化対策、産業の活性化、社会保障・保健福祉費用の負担の増大、雇用の活性化など課題は多岐にわたります。

編集委員会では、活発な議論を展開し、「議会だより」がわかりやすい身近なものとなるよう編集に努め活動してまいります。
(鹿志村 清一)

議会だより編集委員会

- | | | | | | |
|-------|------|-------|-------|-------|--------|
| 委員 | 委員 | 委員 | 委員 | 副委員長 | 委員長 |
| 町田 征久 | 西山 猛 | 鈴木 貞夫 | 橋本 良一 | 畑岡 洋二 | 鹿志村 清一 |